



COMMUNE DE
VEYTAUX



COMMUNE DE
MONTREUX



**28 août 2024 à 19h 30
salle de gym Veytaux**

**Grand débat public
autour de la fusion**

FUSION DES COMMUNES DE VEYTAUX ET DE MONTREUX UN ENJEU IMPORTANT POUR NOS DEUX COMMUNES

La période des vacances est un moment propice à la réflexion.

C'est donc après cette période que nous avons fixé la date du 28 août 2024 à 19h30 à la salle de gym de Veytaux pour la tenue d'un débat public sur le thème de la fusion.

Seront réunis autour de la table le groupement citoyen initiateur de l'étude, Veytaux-Son-Avenir, ainsi que les représentants de l'association opposée à cette fusion, 1843 Veytaux-Chillon.

Vous pourrez ainsi entendre les arguments de chacun et, surtout, leur poser toutes les questions pour lesquelles vous attendez des réponses.

Le débat sera placé sous le regard d'un modérateur, en la personne de M. Xavier Crépon, rédacteur en chef du journal Riviera Chablais Hebdo.

Nous sommes certains que vous serez nombreuses et nombreux à assister à ce débat, qui sera suivi d'un sympathique moment d'échange autour d'un apéro.